

質問事項	質問の要旨
<p>1 津波のくる場合の原子力災害避難は</p>	<p>11月23日、本来ならば、原子力防災訓練があるはずでした。しかし、11月22日明け方の福島沖を震源とする地震、そして津波によって、訓練は中止になりました。</p> <p>今年の度重なる台風による被害、今回の津波によって漁業被害の少ないことを祈るばかりです。</p> <p>それにしても、大掛かりな防災訓練が実際の自然災害によって中止になったことは、皮肉なことです。この地震、津波が防災訓練前日だったのが良かったのか悪かったのか、防災訓練当日、あるいは最中だったらどうなっていたらと思うにはいられません。</p> <p>そこで、この原子力防災訓練と地震津波災害について伺います。</p> <p>(1) 今回の五部浦の訓練は野々浜、大石原、高白が対象でした。</p> <p>塚浜、飯子浜、野々浜、指ヶ浜は道路が海岸のすぐ傍を通っています。原子力災害で、津波の恐れのある場合どのような避難方法を考えていますか。</p> <p>(2) 県事業になると思いますが、飯子浜等、高台</p>

質問事項	質問の要旨
2 ゴミ減量、資源化に関心を高めよう	を通る道路計画はどうなっていますか。
	(質問の相手：町長・担当課長)
	9月、徳島県神山町、上勝町に視察に行きました。
	町おこし、町づくりがテーマでしたが、上勝町で思
	いがけない話を聞きました。ゴミの資源化率、日本
	第2位だそうです。
	また、私もクリーンセンターに粗大ゴミを持って
	いった際、分別の作業を遠くから見かけ、説明を聞
	く機会を得ました。ゴミの分別や仕分けの意識が浸
	透せず、歯痒い思いをしているのはクリーンセンタ
	ー担当者ではないのかと感じました。
	そこで、町民のゴミに対する関心を高めるための
取り組みが必要と思われます。そこで、次の点につ	
いて伺います。	
(1) 行政区やいろいろな集まりへの出前講座、い	
ろいろな催しでコーナーを設ける、といった取	
り組みを図っていく考えはありますか。	
(2) 町長は常々、小・中学校に実学の必要を説い	
ています。11月に小学生がクリーンセンターを	
見学に来たそうですが、分別の体験等も考えて	

質問者 阿部 美紀子

質問事項	質問の要旨
	はいかがでしょうか。
	(質問の相手：町長・教育長・担当課長)